

Kransegment bei den Platformers' Days gestärkt

Ideelle Partnerschaft mit dem Bundesverband Schwertransporte und Kranarbeiten (BSK) e.V. geschlossen

Karlsruhe, 03.06.2024. Die Platformers' Days, die vom 6. bis 7. September 2024 wieder ihre Tore am Messestandort Karlsruhe öffnen, ist die Fachmesse für Arbeitsbühne, Kran und Stapler in der DACH-Region. Um noch spezifischer auf das Angebotssegment Kran und die Bedürfnisse von Kranfachunternehmen eingehen zu können, hat die Messe Karlsruhe erstmalig eine Vereinbarung mit dem Bundesverband Schwertransporte und Kranarbeiten e.V., kurz BSK, geschlossen.

„Wir freuen uns, das aufstrebende Konzept der Platformers' Days unterstützen und durch den Input unserer Branchenkenntnis auch weiterentwickeln zu dürfen. Insbesondere in den Bereichen Krantechnik und Arbeitsbühnen sehen wir vielfältige wertvolle Synergien zwischen den auf der Messe präsentierten Inhalten und den Bedürfnissen unserer Branche. Mit der neuen Partnerschaft möchten wir die Attraktivität der Platformers' Days als Messeschauplatz nutzen und ergänzend den Charakter des Branchentreffpunkts noch stärker ausbauen. Die spezialisierte fachliche Ausrichtung kommt unserer Branche, der Schwergutlogistik, sehr entgegen, was die PD als alleinstehend kennzeichnet. Alles in allem bringt das Gesamtpaket der PD ideale Bedingungen mit für eine vielversprechende und langfristige Partnerschaft“, sagt Helmut Schgeiner, Geschäftsführer Bundesverband Schwertransporte und Kranarbeiten (BSK) e.V.

Die Platformers' Days gewinnen mit dem Bundesverband Schwertransporte und Kranarbeiten e.V. einen weiteren ideellen Partner für sich – ergänzend zu der bereits bestehenden Kooperation mit der International Powered Access Federation, kurz IPAF.

„Diese ideelle Partnerschaft ist ein großes Bekenntnis zu unserer Messe, über das wir uns sehr freuen. Den BSK für das Kransegment als starken Partner an unserer Seite zu wissen, ist eine hohe Wertschätzung unseres Formates. So können wir die Platformers' Days weiterentwickeln, um einen konzentrierten Marktplatz für Angebot und Nachfrage rund um Kran und Transport zu schaffen“, kommentiert Philipp Doll, Projektleiter der Platformers' Days.

Die Platformers' Days ist die Fachmesse für Arbeitsbühne, Kran und Stapler in der DACH-Region. Seit nunmehr einem Vierteljahrhundert vereint sie das Who-is-Who der Hebe- und Höhenzugangstechnik und zeigt die Vielfalt der drei Branchen in Maschinen, Lösungen und Komplementärprodukten. Intensive Produktberatung, realitätsnahe Demonstrationsbedingungen und der einzigartige Networking-Charakter, zeichnen die Fachmesse aus. Mit ihrem hohen Fachbesuchenden-Anteil bieten die Platformers' Days, zum dritten Mal am Standort der Messe Karlsruhe, außerdem Raum für Wissenstransfer und Branchen-Trendthemen und stellen einen Motor für Investitionsentscheidungen dar.

